

Medienmitteilung in eigener Sache

BAK Basel Economics AG heisst neu BAK Economics AG

BAK Economics, 29.09.2017 (Basel/Zürich): Per Ende September hat BAK Basel Economics AG ihren Auftritt modernisiert: Im Zusammenhang mit der Namensänderung auf BAK Economics AG führt uns die neue Marke „BAK Economic Intelligence“ mit dem neuen Erscheinungsbild in eine zeitgemässe Ära. In gewohnter Leidenschaft und Kompetenz setzen sich die Mitarbeitenden von BAK mit wirtschaftspolitisch relevanten Themen im volkswirtschaftlichen Kontext für Auftraggeber aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft auseinander.

Seit 01. September 2017 hat BAK Economics AG auch einen zweiten Standort in Zürich, dies um mehr Kundennähe zu schaffen und sich auch vermehrt im Business Consulting zu positionieren:

BAK Economics AG
Zürichbergstrasse 21
8032 Zürich
T 044 261 21 31

Die Niederlassung in Zürich wird von Thomas Rühl geleitet. Thomas Rühl war bis Ende 2016 Ökonom bei Credit Suisse Economic Research und Leiter des Teams Regional Research. Damit kann BAK Economics in Zürich Unternehmungen in Bezug auf Strategie- und Risikoentscheidungen beraten, basierend auf wirtschaftlichen Fragestellungen und den bewährten Prognosetools. Der Hauptsitz von BAK Economics AG bleibt in Basel.

Mit der Namensänderung ändern sich auch die mit der neuen Marke zusammenhängenden Kommunikationsmittel:

URL: www.bak-economics.com
E-Mail-Adresse: vorname.nachname@bak-economics.com

Am Donnerstag, den 19. Oktober 2017 findet die BAK Herbstprognose-Tagung statt. Weitere Informationen und das Anmeldeformular finden Sie [hier](#).

Ihr Ansprechpartner

Marc Bros de Puechredon
Geschäftsleitung, Vorsitzender
Marketing & Kommunikation
T + 41 61 279 97 00
marc.puechredon@bak-economics.com